
  

Perugia, 10 dicembre 2024  

  

Oggetto: Verbale adunanza Collegio dei Rappresentanti degli Studenti  

  

Nel pomeriggio del 10 dicembre 2024 il Collegio dei Rappresentanti si è riunito per discutere il seguente ordine 
del giorno:  

1) Comunicazioni;  
  

2) Nomina Vicepresidente e Segreteriԥ del Collegio; 
  

3) Approvazione verbale seduta precedente; 
  

4) Relazione Nucleo di Valutazione – presa d’atto; 
  

5) Mozione UDU Unistrapg su responsabilità rappresentanti in organi maggiori; 
  

6) Pranzo interculturale primaverile – proposta FELCOS Umbria; 
  

7) Discussione proposta associazione IDeA.To "Incontro per il Dibattito e l'Argomento di Torino"; 
  

8) Varie ed eventuali.  
  
  

Presenti:  

Dott.ssa Hadeer Abdelzaher Walid  

Dott. Giovanni Battista Bronzini 

Dott.ssa Alice Aguiari  

Dott.ssa Alessandra Catapani  

Dott.ssa Ludovica Renzi  

Cons.ra Giulia Puglisi  

Cons.ra Lina Dyana Modestino  

Cons. Luca Stafisso  

Cons.ra Clara Giunta  

Dott.ssa Ludovica Angeletti  



Dott.ssa Lorenza Nestola  

Dott.ssa Chiara Grilli  

Dott.ssa Carmen Russo  

Dott.ssa Veronica Chillé  

Cons.ra Alice Dolciotti  

 

Assenti giustificati:  

Dott.ssa Carmen Russo 

Dott. Giacomo Lazzari 

  

Assenti non giustificati:  

Cons. Louay Rahal 

  

L’adunanza del Collegio dei Rappresentanti inizia alle ore 16.17  

La dott.ssa Grilli partecipa all’adunanza alle ore 16.54. 

Il Cons.re Gabotti abbandona l’adunanza alle 17.21.  

 

Punto 1  

Comunicazioni della Presidente:  

- La Presidente lascia intervenire la Dott.ssa Catapani che rappresenta il Collegio dei Rappresentanti 
nella Commissione Terza Missione. La Dott.ssa dà aggiornamenti sulla terza missione e gli obiettivi 
posti entro il 2026, in occasione della visita del CERN. 

  
- Il Rettore ha convocato il Collegio dei Rappresentanti il giorno 17 alle ore 16 per motivi ignoti. Oltre 

la Presidente, la Vicepresidente e la Segretaria si propone autonomamente la Cons.ra Modestino.   
  
- Viene introdotto il festival Solis: la Dott.ssa Chillè spiega brevemente cos’è il festival e come si sta 

organizzando UDU-UNISTRAPG. Nello specifico, l’intento è proporre una discussione sul tema dei 
diritti e della cittadinanza. L’incontro dovrebbe svolgersi il 16 dicembre nella fascia pomeridiana a 
Palazzo Gallenga. L’evento è organizzato insieme al dipartimento di EcoSciPol (Economia, Scienze 
politiche e giuridiche) e interverranno sia docenti dell’Univerrsità degli Studi di Perugia sia docenti 
dell’Università per Stranieri di Perugia. Tra i docenti di Unistrapg sono stati proposti il Prof. Cingari, 
uno dei rappresentanti dell’associazione Italiani senza Cittadinanza e uno dei depositari depositario del 
‘‘Referendum Cittadinanza’’. La dott.ssa Chillè suggerisce di contattare il prof.re Francesco Duranti, 
prof.re di Diritto Comparato. L’evento si svolgerà all’interno dell’Aula Magna, Palazzo Gallenga. 
L’evento è organizzato da UDU, ma si useranno anche i canali del Collegio per permetterne la giusta 
diffusione.   
 



- La Presidente ripropone nuovamente la questione della revisione del regolamento per introdurre il 
linguaggio inclusivo. Spiega che il gruppo di lavoro si riunirà a fine gennaio per esigenze 
organizzative. 
 

 
Punto 2  
La Presidente propone: 

 La dott.ssa Veronica Chillé come nuova Vicepresidente del Collegio.  

 La dott.ssa Alessandra Catapani come nuova Segretariԥ del Collegio.  

Il Collegio dei Rappresentanti approva le due nomine all’unanimità.  

  

Punto 3  

Il Collegio dei Rappresentanti prende atto all’unanimità.  

  

Punto 4  

Il Cons. Stafisso inizia a parlare della relazione del Nucleo di Valutazione partendo dal punto più critico: la 
Terza Missione, in quanto all’interno della Nostra Università risulta essere ancora assente. Conclude mostrando 
gli appunti aggiuntivi riguardo le infrastrutture informatiche e gli studenti lavoratori.   

Si prende atto della relazione del Nucleo di Valutazione.  

 
Punto 5  

- La Presidente introduce il punto condividendo la mozione con l’intero Collegio dei Rappresentanti. La 
Presidente spiega la vicenda che riguarda una seduta del CdA di 5 anni fa in cui è stata approvata 
l’indennità di lingua per gli amministrativi, che la Corte dei Conti ha valutato come illegale. Per questo, 
è stata sospesa prontamente durante le indagini. Il coinvolgimento dei rappresentanti nel processo 
costituisce un grave problema, in quanto era sempre stato affermato che non lɜ Rappresentanti dellɜ 
Studenti non avessero responsabilità legali per le decisioni prese negli organi. 
 

- La Presidente legge, in seguito a un dubbio del Dott. Bronzini, la normativa nazionale vigente sulla 
composizione degli organi di Ateneo, dove si attesta come lɜ rappresentanti, non venendo elettɜ sulla 
base di competenze specifiche, non dovrebbero essere coinvolti in processi legali. 
 

- La Cons.ra Giunta aggiunge che nella casella di posta del Collegio è pervenuta una mail dell’ex 
rappresentante coinvolto, Luca Merico, in cui lamentava il mancato sostegno da parte della comunità 
studentesca. Inoltre, ha scritto alla Segretaria mandandole messaggi intimidatori, taggandola anche in un 
post Instagram in cui la esponeva mediaticamente diffamandola. Grazie all’aiuto degli ex rappresentanti, 
alcunɜ membri del Collegio sono riuscitɜ a mettersi in contatto con il Dott. Merico per esprimere la loro 
solidarietà.  
 
- La Presidente esprime piena solidarietà nei confronti dell’ex rappresentante dinanzi a tutto il Collegio 
dei Rappresentanti.  

 



- Come sottolinea il Cons.Re Stafisso, il gettone che viene rilasciato alle cariche apicali è abbastanza 
basso per poter effettivamente garantire la tutela del Rappresentante. Per questo, il dott.re Bronzini 
sottolinea che è importante che nella richiesta di chiarimento debba essere specificato che il gettone debba 
essere congruo alla responsabilità che lɜ rappresentanti ottengono nelle cariche apicali.   

 

La mozione viene approvata all’unanimità e sottoscritta.  

  

Punto 6  

- La Dott.ssa Chillè presenta l’idea di una nuova iniziativa: grazie al lavoro nell’ufficio orientamento, 
la Vice Presidente è entrata in contratto con FELCOS Umbria, che si occupa di sostenibilità per il 
territorio. Si è discussa la possibilità di organizzare il Pranzo Interculturale di aprile in collaborazione. 
La dott.ssa Chillé andrà domani a discutere con la referente, Colomba Damiani, per discutere di 
questa iniziativa che coinvolgerebbe anche lɜ studenti dell’istituto alberghiero.  
 

- L’idea proposta da FELCOS Umbria era quella di spostare il pranzo interculturale a Foligno, ma non 
si garantisce in questo modo la partecipazione degli studenti della nostra Università. 
 

- Si vuole collaborare in maniera attiva e partecipare come rappresentanti (previa copertura delle spese 
totali del viaggio). 
 

- La dott.ssa Chillè chiede alla Cons.ra Modestino di partecipare all’incontro con la referente in quanto 
l’evento ha diversi collegamenti con il corso di Laurea MICO.   

Seguiranno aggiornamenti. 

Punto 7  

- La Presidente mostra lo scambio di referenze con il Prof.re Allegra, il quale Le suggerisce di 
collaborare con la realtà IDeA.To "Incontro per il Dibattito e l'Argomento di Torino" che promuove il 
dibattito come pratica didattica e sportiva. La Presidente chiede se come Collegio vogliamo 
effettivamente creare una collaborazione con il dipartimento SUSI o con l’Ateneo tutto per erogare 
corsi interni di dibattito.   
 

- Il Cons. Stafisso spiega come il SUSI non preveda più il riconoscimento di CFU per attività 
extracurricolari dopo una recente modifica effettuata al Regolamento.  

 
- La Cons.ra Giunta e la Dott.ssa Catapani si propongono come volontarie per mettersi in contatto con 

l’associazione per ottenere maggiori informazioni.  
 

Seguiranno aggiornamenti.  

Punto 8  

- La Presidente sottolinea che, da quando è stato nominato, il Cons. Rahal non è mai stato presente alle 
adunanze, se non una volta. Per questo si occuperà personalmente per richiedere un provvedimento 
disciplinare al Rettore nei suoi confronti, per chiederne le dimissioni.   
 

- La Presidente annuncia che stanno arrivando i fondi per la ristrutturazione della Monia Andreani 
incardinati al progetto PRO-Ben: il progetto è già pronto, sarà solo da effettuare l’ordine da parte 
dell’ufficio acquisti. Si dovrà organizzare un evento che possa coinvolgere tuttɜ lɜ studenti nella 



tinteggiatura delle pareti dell’aula. Le restanti parte dei fondi sono destinati in parte al Counseling, 
poi alle attività sportive. La parte ingente è stata investita nei Facilitatori (Tutor alla pari), che 
attualmente stanno svolgendo la loro formazione. Per poter divulgare le informazioni necessarie 
bisognerà andare nel sito ‘‘Unistrapg.it’’ e cliccare nella sezione dedicata. I facilitatori hanno 
riceveranno formazione dal punto di vista didattico, interculturale e psicologico. La referenteper la 
richiesta del servizio è la Dott.ssa Tagliamonte. Compilando il questionario, lɜ studenti potranno 
essere indirizzate anche al Consueling Psicologico. La Presidente spiega che abbiamo nuovamente 
vinto il bando PRO-BEN e che quindi il prossimo anno riceveremo nuovamente fondi da destinare 
alla nostra Università per ulteriori attività volte a garantire il benessere dellɜ nostrɜ studenti. 
 

- La dott.ssa Grilli riporta il dialogando intrattenuto con la Prof.ssa Pistolesi riguardante il precariato e i 
tagli alla ricerca. Il Dott. Bronzini spiega come l’argomento coinvolga i percorsi di dottorato d 
ricerca. Le riunioni a riguardo si svolgono con l’ADI mensilmente e la questione è trattata già da 
tempo. 
 

- Il Cons.re Stafisso lamenta il mancato ricevimento del gettone di presenza, accreditato invece ai 
restanti aventi diritto negli organi apicali. Spiega che lui ha ricevuto un gettone parziale soltanto a 
giugno e non la restante parte. La Presidente sollecita il Consigliere a rivolgersi all’Ufficio Organi 
Collegiali.   

 

L’adunanza del Collegio dei Rappresentanti termina alle ore 18.17.  

 

Presidente del Collegio del Rappresentanti 

Alice Aguiari 

Segretaria verbalizzante 

Alessandra Catapani 

 

Il Collegio dei Rappresentanti degli Studenti 


